

紙ヒコーキ

平成29年
10月

とよまつふれあいフェスティバル

昨年は全校とも「食」をテーマに発表をしました。今年は「豊松のキラリを見つけよう」をテーマに各学年で発表の準備をしています。5年生は豊松のキラリを「豊松に古くから伝わる昔話」と考え、その昔話を広く発信しようと思います。この取組には江草さんのおばあさんも深く関わって下さいました。子供達で大きな紙芝居を作っていますので是非見に来てください。

当日の日程

- 9:00～ オープニングセレモニー
- 9:30～ 子どもすもう大会
- 10:00～ 児童ステージ発表



墨を使って線画を書いて、その後で色を付けました。大きな絵を子供達で話し合っ手分けして、色味を相談して仕上げました。



オープニングの太鼓演奏。勇ましいばかりさを披露しました。



体幹の強さを生かして相手を組み止めていました。



リーチを生かした突っ張りに対して、腕を手繰って組みにっていました。



はっきりとしゃべることや、笑顔で演じることを目標にしていた児童が多かったです。振り返りでは笑顔が足りなかったという意見が多かったです。ふれあいフェスティバルでのステージ発表から見てきた課題をもとに、伸びっ子発表会に向けて新たな目標をたて、日々、がんばって練習しています。